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● 会 長 挨 拶
　皆さん、こんにちは。皆さん、もう
お気づきだと思いますが、直前会長
の中村さんがお元気になられて11ヵ
月振りに出席をされています。10ヵ月
の闘病を乗り越えて、ようこそご参加
くださいました。お帰りなさい。
　今日、６月21日は2021-2022年度
最後の通常例会です。中澤清一幹事
とともに力を合わせて運営にあたってきた、この１年を振り
返りますと、改めて感じるのが素晴らしいメンバーに恵まれ、
そして、頼りになる委員長、副委員長、委員会の皆さんに支
えられて、ようやく、おかげ様で、何とか杉本さん、佐竹さん
にバトンリレーできるかなというところまで来たという印象
です。加えて、ロータリーの運営に携わると皆さんお気づき
になることですが、事務局のお二人の活躍なしにこの会は
回らないということを、つくづく感じました。特に近森さんは、
今回、初めてメインで担当するのが伝統ある高知ＲＣとい
うことで、片岡さんの力強いサポートを得て、見事に１年間、
大活躍をしていただきました。お二人に感謝の拍手を贈りた
いと思います。ありがとうございます。
　今日は、１年を振り返って、各委員長の皆さんからも発表
していただきますが、最初に、私から報告をさせていただき
たいと思います。
　今年度初めに立てた方針は、シンプルに３つでした。
　まず、１は、中村ＲＣ輩出の東ガバナーの応援。これは皆
さんご存知のとおり、関パストガバナーからのご推薦を受け
て、中村ＲＣから東さんがガバナーに立たれ、高知で地区大
会をするということで、森本征彦さん、中島和代さんをはじ
め、私たち高知ＲＣ全員でバックアップをして、昨年10月に
開催された地区大会を見事、成功裏に収めることができま
した。地区大会の閉会にあたって、東ガバナーが感動の中、

涙ながらに「高知ＲＣの皆さん、ありがとうございました」と
言ってくださいました。関パストガバナーの約束を果たすこ
とができ、皆さんとともに心から感謝感謝です。
　方針２は、例会重視で和やかで、ゆっくり楽しめる進行を
してまいります。
　その１はピアノ。皆さんからご了解をいただき、80万円とい
う大きなお金を投じて、スタンウェイのジュニアラインのピア
ノを新調できました。宮地会員に目利き、演奏と活躍いただ
き感謝申し上げます。
　その２はＢＧＭ。ＳＡＡの岡さん、副ＳＡＡの武樋さんが、
その時々に合ったＢＧＭを用意してくださいました。ＢＧＭ
の分野は三翠園が比較的苦手とする分野で、今回、お二人
の工夫で、三翠園もかなり勉強になったと思います。中澤幹
事共々、お二人には感謝感謝です。
　その３はシニア会員スピーチの導入。新入会員だけでは
なく、先輩方から貴重なお話を伺ういい機会になりました。
おかげ様で、少し近づきにくかった先輩方がぐっと身近な
存在になったと思います。工夫をしていただいた森本委員長、
そして多くのゲストスピーカーをお招きくださった川﨑敦子
副委員長はじめ、プログラム委員会の皆さん、本当にどうも
ありがとうございました。
　その４が夜間例会。コロナの第５波、第６波が襲い、大
変苦しめられた年度でしたが、昨年11月に420日振りに夜
間例会を開催できました。感染予防対策など気遣いの多い
中、尾﨑委員長、荒井副委員長、大勢の親睦委員会の皆さ
んがいろんな工夫をしてくださり、おかげ様で楽しい例会が
できました。心からお礼申し上げます。ありがとうございまし
た。
　その５は、毎回私のスピーチを聞いてくださってありがと
うございました。今年、一番大切なのは会員の交流を促進
することだと思いました。私は季節の移り変わりや時事ネタ
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● ロータリーソング「奉仕の理想」

● 今週のピアノ曲　ブルグミュラー「12番　わかれ」
　　　　　　　　　 ピアノ演奏：宮地公美子会員

● 来訪ロータリアン及びお客様
元米山奨学生　　オスマンさん

● 退 会 挨 拶
　◎竹内広一会員

　この度、人事異動により愛媛県の今治市に転勤になりました。２年という短い期間でしたが、皆さ
まには大変お世話になりました。ありがとうございました。
　この２年間を振り返ってみると、コロナに始まりコロナに終わった２年だったと思います。私はお酒
大好き、宴会大好き人間なんですが、そういう場が少なくて非常に残念に思います。その中でも、地
元の社長さん、大企業の支店長さん、いろんなお話を聞かせていただき、私自身、一回りも二回りも
大きくなったかなと思っています。これから、今治に行って一旦ロータリアンとしては卒業しますが、
高知ＲＣで教えていただいたことを胸に頑張っていきたいと思います。
　最後になりますが、本日ご出席の皆さまのご健康とご多幸、そして高知ＲＣのますますのご繁栄を祈念しまして、私の最
後の言葉とさせていただきます。本当にありがとうございました。

● ご 挨 拶
　◎元米山記念奨学生　オスマンさん

　皆さん、こんにちは。私の出身はトルコです。2006年から2010年の間、高知大学農学部暖地農
学科でトマトの水耕栽培を専門に学びました。2008年から2010年の間は、米山記念奨学生として
香長ＲＣでお世話になっていましたが、その前から杉本さんと知り合い、いろいろお世話になり、感
謝しています。2010年に帰国してからは、電気関係の横河電機株式会社の代理店で８年ほど勤務
した後、１年半前からヤンマートルコ機械に入って、今はそちらに勤めています。
　ヤンマーは農業関係のトラクターや作業機械があり、私たちはその輸入の他、トルコで製造して

が大好物ですが、それを封印して、会員の話題で会場と一
体感を持てば、皆さんとの交流が促進されるのではというこ
とで取り組んできましたが、いかがでしょうか。会員の皆さ
んの情報で進めてきた会長挨拶ですが、１年間、会員ネタ
を見つけるのは、実は結構という部分がありました。その点、
本当にこの方が居てくれてよかったという方がいます。関パ
ストガバナーです。一体何回登場いただいたか。その他にも
千頭邦夫さん、中田由季さんはじめ、キャラ濃い目の先輩方
のおかげで、何とかここまでたどり着きました。心から感謝
申し上げます。関さん、どうもありがとうございました。
　最後に、方針の３つ目、次世代を担う地元会員を増強す
る。数ではなくて、どんな方が仲間になっていただけるかと
いう部分が大切ですが、結果として、地元関係者10名を含
む合計17名が仲間に加わってくださいました。今日現在５
人に１人が新入会員というフレッシュさです。増えすぎたん
じゃないかとお叱りを受けた中、頑張ってくれた日和﨑守
委員長、支えてくださった横田英毅さん、西山彰一さん、本
当にありがとうございました。素晴らしい仲間を迎えること

ができました。この会員増強は、前任者の中村さんが10年
後の高知ＲＣの会員構成を憂いて、私に授けた唯一最大の
ミッションでした。必ずや、今年度入会された皆さんが５年
後、10年後の高知ＲＣの運営の力強い原動力になってくれ
るものと思いますし、皆さん頑張っていただきたいと思いま
す。よろしくお願いします。
　以上、大変長くなってしまいましたが、私からの１年間を
振り返っての総括報告とさせていただきます。最後に、１つ
だけ皆さんにお詫びをしなければなりません。今になって所
信を読み返してみると「皆さんの交流の時間を増やすため
に、会長は喋りません」という約束で
した。その割にはだいぶお喋りが過
ぎたような気がします。心からお詫び
を申し上げて、締めくくりとさせてい
ただきます。今日も Let's enjoy our 
高知ロータリー
　１年間、どうもありがとうございま
した。

6 月 21 日　例会
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◎クラブ奉仕委員会（発表・杉本芙美子会員）
　親睦委員会をはじめ、皆さんが
きちんとやってくださいましたの
で、私はただ席に座って、会長の
話を聞きながら、来年はどうやっ
て話ををすればいいんだろうと、
そんなことを考えながら過ごした
１年間でした。各委員の皆さんに
は本当に感謝しております。ありがとうございました。

◎出席委員会（発表・紫藤秀久会員）
　全体の出席率を上げるような功
績は残せなかったのですが、出席
率の発表だけは何とか穴を開けず
に１年間やってこれました。委員
の中島さん、三谷さんのおかげだ
と思います。ありがとうございま
す。
　実質３人で１年間回していくのは思ったより大変でし
たが、自分自身が出席の大切さを自覚するいい機会には
なったと思います。　

◎会報委員会（発表・亥角政春会員）
　１年間、会報の中で解釈が違ったり、誤植があったり
したことをお詫びします。申し訳ありませんでした。
　会長からのお話があったように、会員のネタを多く話
されたということで、この１年間、会長挨拶の中で皆さ
んのお名前をどれくらい出されたか拾ってみました。1
日に２回、３回と出ても１とカウントした結果、延べ
301名の名前が出ています。１位は同点で関パストガバ
ナーと千頭さんで11回ずつ。３位が右腕の中澤幹事が８
回。１年間ありがとうございました。　

◎会員選考委員会（発表・横田英毅会員）
　今期17名の入会というのは、私の記憶では、ダントツ
に多い新入会員をお迎えしたと思っています。会員増強
委員会の方のご苦労は大変だっただろうなと思いながら

申し上げますが、17名のうち約半
分が転勤の方。あと半分は地元の
方でぐっと若返っています。素晴
らしい方ばかりなので、選考委員
会は半分ぐらいしか仕事ができて
なくて、後の半分の、ロータリー
の目的に合致する価値観を持った
人なのかどうなのかを審査する。火曜日に必ず出てくる
ようにと念押しをする。その部分は全くできていません。
１年間、どうもありがとうございました。

◎会員増強委員会（発表・日和﨑 守会員）
　私は2019年10月に高知ＲＣに入
会させていただき、翌年２月に新
型コロナウイルスのまん延で委員
長という大役を受けるにあたって、
新入会員を迎える委員長としてふ
さわしいのだろうかと悩みました。
ただ、西山彰一さんや中澤陽一さ
ん、宮地貴嗣さんという人生の先輩方がメンバーになっ
ていただき、さらに、会員の皆さんが、コロナ禍で活動
がままならない中でも、高知ＲＣを良くしたい、この方
を高知ＲＣに迎え入れたいという熱い思いを持って紹介
をしてくださいました。
　私が委員長としてふさわしい行動ができたとは思えま
せんが、周りの方々に支えていただいた１年だったと思
います。ありがとうございました。

◎プログラム委員会（発表・森本道義会員）
　まずは、副委員長の川﨑会員、
委員の宮田会員、笠井会員、正延
会員、上野会員、若輩者の委員長
を支えていただき、１年間本当に
ありがとうございました。
　今年は会員卓話を増やして、会
員相互の理解と交流につなげると
いうテーマを掲げて活動しました。その中で、関パスト

◆ １年を振り返っての発表　

いる作業機をトルコから日本に輸出しています。私はその輸出部で日本を中心に担当しています。
　今回、出張で日本に来る機会があり、先週から北海道を中心に仙台、大阪本社に行って、農家を訪問して、作業機に関
する感想などを聞いてきました。仕事が終わり、一緒に来た人たちはトルコに戻りましたが、私はせっかくだし、高知に来た
かったので今回高知にまいりました。
　最後に、私は高知にいる間、高知大学の先生やロータリークラブの方々、杉本さん、森本さん、中澤さん、皆さんに支え
ていただいたおかげで、いろんなことを乗り越えることができました。本当に心から感謝しています。これからも、皆さんの
お力を借りながら、日本とトルコの架け橋になれるよう頑張っていきたいと思いますので、どうかよろしくお願いします。
　今日、こうして皆さんとお会いできて嬉しいです。どうもありがとうございました。

● 幹 事 報 告
・地球33番地の事業報告書を回覧しますのでご覧ください。
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ガバナーを筆頭に、多くのシニア会員の皆さんに卓話を
いただいたことを深く感謝申し上げます。ありがとうご
ざいました。
　併せて、新入会員の卓話に関しても、日程の厳しいと
ころでお願いをしたり、ご協力に感謝申し上げます。最
後はネタ切れになり私の実の妹まで登場させるような有
様でしたが、何とか１年間、大きなトラブルもなく全う
できました。
　来年は、副委員長の川﨑会員が委員長、私も委員とし
て残ります。既に、私も川﨑会員もネタ切れになってい
ます。来年度は、皆さまに多くの講師をご紹介いただけ
れば幸いです。１年間、ありがとうございました。　

◎ロータリー情報委員会
　（発表・安光保二会員）
　私が会長を務めた後、今年まで
に入会された方は29名で、この
方たちが入会３年未満ということ
になります。新しく入られた方に
ロータリーとは何かということを
考えていただくことが、この委員
会の一番の仕事です。コロナの関
係で、いろんな行事が思うようにできませんでした。そ
の中でも、先輩方にロータリーについてお話をしていた
だいたことは、非常に良かったと思っています。
　私は、来期も担当しますので、よろしくお願いします。

◎職業奉仕委員会（発表・小林達司会員）
　この１年間、コロナの波をくぐ
りながら、職業奉仕月間に三翠園
さんにご協力いただいて、昨年
オープンした新館の見学をさせて
いただきました。建築期間中の写
真やビデオを作っていただき、本
当にありがとうございました。
　あっと言う間に過ぎた１年でした。今年に入ってから
は、転勤や新入会員の入会等で会員も大幅に入れ替わり、
新年度がスタートします。来年度もよろしくお願いしま
す。　

◎社会奉仕委員会（発表・筒井善樹会員）
　地球33番地事業は、コロナ禍
でもあり３年程活動ができていま
せんので、この１年も不完全燃焼
で終わりました。また、来年予定
されていました記念式典も中止に
なっています。
　地区補助金の活用事業の奥田川
親水公園における自然環境保全教育事業への参加プロ
ジェクトは、全ての事業が行われ、終わることができま
した。開催は11月でコロナ感染がほとんど出ていない
時期だったことが幸いしたと思います。当日ご参加いた

だいた皆さまには、改めてお礼を申し上げます。
　来年度も地区補助金を活用した新たな事業を計画して
います。引き続き、皆さまのご協力をよろしくお願いし
ます。１年間ありがとうございました。　

◎国際奉仕委員会（発表・古谷純代会員）
　コロナ禍で「何もしなくて委員
会」になっていましたが、唯一で
きたのが書き損じハガキを回収し、
寄附ができたことです。長期・短
期交換事業、子供の弁論大会など
全てがコロナの感染状況により中
止となり残念な結果になりました
が、今後コロナが落ち着き、海外からの子どもたちを迎
えることができるよう、何もできなかったことを反省し
つつ、次の委員さんにバトンを渡して協力していきたい
と思っています。　

◎米山奨学委員会（発表・南 範子会員）
　委員長とは名ばかりで、カウン
セラーである高村会員に全ておん
ぶに抱っこでした。ただ、委員長
になって良かったと思うことは、
これを機会に米山の歴史等の勉強
ができたことです。せめて、寄附
金をと、皆さんにはご無理をお願
いして協力いただきましたことをお礼申し上げます。
　１年間、大した活動ができなかったお詫びに、今後、
定期的に寄附をする手続きを行いました。
１年間、ありがとうございました。　

◎監査委員会（発表・関 雅文会員）
　役割は会計検査と総会での監査
結果の報告です。会計監査は昨年
11月、今年５月に行いました。帳
簿及び領収書等の関係帳簿に不備
はなく、きれいに整理されており、
非常に監査がしやすい内容でした。
事務局の近森さん、片岡さん、あ
りがとうございました。
　最終監査は７月４日に予定しています。総会で報告し
て、私の仕事は終わりになります。　

◎親睦委員会（代読・荒井奈々絵会員）
　早いもので１年前に親睦の皆さ
んに、コロナ禍でも今年のロータ
リーは何か良かったねと言ってい
ただけるよう、親睦委員会が入交
会長と中澤幹事を盛り上げていき
ましょうとお話させていただいた
のが昨日のようです。ですが、私
の力及ばず、コロナ禍の壁に跳ね返されてしまいました。
今のところ主だった活動は創立夜間例会、クリスマス忘
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年夜間例会ぐらいでしょうか。
　会員の皆さまには、毎週の受付、お出迎えから始まり、
ソングリーダーやニコニコなど積極的にご協力いただき、
大変感謝しております。本年度は新しい会員も大勢入会
いただき、また、この２ヵ月で一気に転勤も発動されま
したが、歓送迎会も満足にできずに本当に申し訳なかっ

たと思っています。新年度は行動制限もなくなり、ウイ
ズコロナで進んでいくと思いますので、楽しい催し物が
開催されることを祈っています。
　来週のあじさい夜間例会が本当に最後の最後になりま
す。皆さま、ご参加のほどよろしくお願いします。ぜひ
とも、浴衣で。１年間ありがとうございました。　

● コ メ ン ト
　◎佐竹新市次期幹事

　中澤さんからバトンを受けて、７月から新たに杉本会長のもとで幹事を務めます。よろしくお願い
します。
　私は、宮地会員のお父様が会長のときに入会してもう19年目になりますが、あまりロータリーの
ことは良く分かっていません。とにかく、皆さまにご迷惑をおかけしないように努めたいと思ってい
ます。
　杉本会長も、コロナの関係でできなかった会員同士の交流をもっともっと深めていくことを最優
先に置いています。夜間例会を含めて、親睦活動に積極的に取り組んでいきますし、情報集会も少人数での話し合いの場
も設けていきたいと考えています。
　私自身は、クラブ奉仕にウエイトを置いて皆さんとともに１年間頑張っていきたいと思っています。来年度の組織につ
いて、皆さんにお渡しした後、大量の転勤メンバーが出て変更がありますが、ご理解いただきますよう、よろしくお願いし
ます。



Kochi Rotary Club

6 月 28 日　あじさい夜間例会

● ロータリーソング「四つのテスト」

● ご家族（敬称略）
　8名（内お子さん4名）

　入交　英太 会員 入交ひろこ　奏
そ う た

太（8才）・彩
さ ら

楽（5才）
　森田　陽介 会員 森田 愛

あ い り

梨（小3）
　杉本芙美子 会員 杉本 延

しんいち

一
　中澤　陽一 会員 中澤 佐

さ き こ

紀子
　坂元　陽祐 会員 坂元晶

あ き こ

子　昭
あきひと

仁（年長）

● 会 長 挨 拶
　皆さん、こんばんは。今日は、例年より20日も早い梅雨明けの発表があり、いよいよ夏が来るぞとい
う感じです。
　昨年７月からスタートした2021-2022年度ですが、当初はコロナの第５波、第６波に見舞われ多難
の船出でした。けれど、本日、ファイナルでそしてメインである、このあじさい例会を無事に開催できま
すことは、皆さまのおかげだと感無量です。ありがとうございます。先ほど水野さんに伺うと、今日のた
めに浴衣を新調されたということですが、やはり浴衣は涼しげでかつ艶やかでいいですね。
　そんな中、今年１年頑張ってくれて、さらに今日最後の最後まで段取りをしてくださっている親睦委員
会の尾﨑委員長、荒井副委員長はじめ大勢の親睦委員会の皆さん、ありがとうございます。
　このあじさい例会、実は３年振り開催です。一昨年の安光さんの代、昨年の中村さんの代の皆さんの気持ちも合わせて、
今日は大いに盛り上げて素晴らしい会にして、来週から始まる杉本・佐竹年度にバトンをつなげてまいりたいと思います。一
人ひとりの皆さんに盛り上げていただくことを心からお願いして、挨拶といたします。
　今日は、どうかよろしくお願いいたします。

● 中澤陽一会員より、入交会長と中澤幹事に前役員章の贈呈

● 乾杯挨拶　　杉本次期会長
　ご家族の皆さん、会員の皆さん、コロナで１年間、どうかなどうかなと言いながら、忘年夜間
例会ができ、このあじさい夜間例会も開催できたことを本当に嬉しく思います。
　親睦委員さん、本当にお疲れ様でした。そして、入交会長には１年間とても心地よい会長ス
ピーチを聞かせていただき、今まで気が付かない会員の皆さんのことを、随分と気づかせて
いただきました。来週からは、何を言ってんだろうという会長スピーチになるかもしれませんが、
どうかご容赦いただきたいと思います。
　今夜はおいしい料理をいただいて、来年からまた頑張ろうという思いで楽しく過ごしましょう。



Kochi Rotary Club

7月のお祝い
	 （会員誕生日） 山崎広一郎　　中島　和代　　宮地公美子　　久松　朋水
	 	 出来　輝喜　　中村　裕司　　南　　範子　　吉村　貴志
	 	 海治　勝彦　　関　　雅文　　小笠原晃男　　河野　弘訓　各会員
　	（配偶者誕生日） 小林　美紀　　中村美津子　　入交ひろこ　　藤田　温美　　森　　佳子
	 	 出来　幸江　　森本　綾子　　野村　浩子　　西山　由理　各会員配偶者
	 （結婚記念日） 櫻井　克年　　宮地公美子　　水谷　太一　各会員
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■次週のプログラム［ 　月 　 日］　

Kochi Rotary Club

● 累 計 額  ［ 6 月 28 日現在］

ニコニコ箱 ロータリー燦燦基金953,500 円 154,717 円
さんさん

ポリオ 募 金 403,200 円

7 12

◇ 例 会 変 更 ◇
	 高知西RC　　　7月　8日　第一夜間例会（三）	 高知ロイヤルRC　　　7月12日　夜間例会（旭）
	 高知中央RC　　　7月14日　夜間例会（城）	 高知ロイヤルRC　　　7月19日　休会（旭）
	 高知中央RC　　　7月21日　休会（城）	 高知北RC　　　7月25日　夜間例会（三）
	 高知西RC　　　7月29日　ロータリー休日（三）

※例会場ホテル ： （三）… 三翠園 （城）… 城西館 （阪）… ザ クラウンパレス新阪急高知 （旭）… ホテル日航高知旭ロイヤル

臨時総会・各委員会計画発表

入交　章二

西山　俊彦

中村　裕司

佐竹　新市

森本　道義

中田　由季
日和﨑　守

森本　征彦
藤田　洋子
杉本芙美子

宮田会長、藤田社長、すみません。新聞・テレビよりもひと足お先に、会員の皆さんにホットなお
知らせです。本日のお昼前に開催された(株)三翠園の総会・取締役会において、我が中澤清一幹事が、
三翠園ホテルの代表取締役社長に選任されました。皆さん、盛大な拍手をもって、温かい応援をお
願いします。
21〜22年度もまもなく終わります。今年も何とか皆出席（夜間はＭＵ済）できました。健康に感謝
しています。
昨年末、体調を崩し長期にわたって例会を欠席してしまいました。その間、多くの方々から激励し
ていただき、本日復帰することができました。ロータリアンの好意と友情に心から感謝申し上げま
す。まだ一部不具合なところがあり、ご迷惑をおかけすることもあると思いますが、何卒ご寛容の
ほど、お願いいたします。
高３の長男、県体会優勝の後に四国大会も12チーム中３位。７月末から始まる高校総体へコマを進
めました。勉強は相変わらずしてません！ニコニコ
先週末、高知ゴルフ倶楽部にて開催されました令和４年度理事長杯で優勝することができました。
念願の初タイトルです！これも33会、歯車会にて多くの皆さまにラウンドをご一緒いただき、多く
の経験を積み重ねた成果だと感じております。皆さまと今後も楽しくラウンドできますように、感
謝とお礼を込めてニコニコいたします。
昨晩、サプライズでとっても嬉しいことがありましたので、にこにこ顔でニコニコします。
会員増強にたくさんの方から多くの新入会員をご紹介いただきました。皆さまに支えられた１年で
した。本当にありがとうございました。
オスマンさん、例会参加ありがとうございました。ますますのご活躍を祈念申し上げます。
中村さん、お帰りなさい。お元気になられて嬉しいです。また、今日はオスマンさんが２年ぶりの
来日で高知へ来てくれましたので、米山奨学生の成長ぶりが報告できたことを嬉しく思っています。

ニコニコ箱 【敬称略】

総数

6月14日

（-12）90 52 20 6 74％

（-11）93 56 13 13 84％

6月28日

出席 欠席 メイキャップ 出席率

◇　　出　　席　　率　　◇
総数

6月　7日

　（-9）93 59 22 3 73％

（-12）93 59 10 12 87％

6月21日

出席 欠席 メイキャップ 出席率

◇　　出　　席　　率　　◇

〈6 月 21日〉


